



Date: 17/04/2019

التاريخ : 2019/04/17

Att. Mr. Saif Sayeh Al Mansouri
Senior Head of Listed Companies Affairs
Department
Abu Dhabi Securities Exchange

الى سعادة / سيف صياح المنصوري المحترم
رئيس أول إدارة شؤون الشركات المدرجة
سوق أبوظبي للأوراق المالية

**Subject: Nominees for the Board of Directors
of Union Insurance Company**

**الموضوع : المرشحون لعضوية مجلس شركة الاتحاد
للتأمين**

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ،،،

Refer to the above subject, further to the announcement on the opening nomination form for the membership of Union Insurance company Board of directors, kindly find the below nomination applications received

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، وبناءً على إعلان فتح باب الترشيح لعضوية مجلس إدارة شركة الاتحاد للتأمين "ش.م.ع" فإنه يرجى التكرم بالعلم بالترشيحات المستلمة لعضوية مجلس إدارة الشركة وهم السادة التالية أسماءهم :

Mr. Mohammad Harib Al Mazrooei Businessman, 17 years of experience in real estate investment where he was the head of the Real estate Appraisal Department at Dubai Land, Dubai.	السيد / محمد حارب المزروعى رجل أعمال - 17 عام خبرة في مجال الإستثمار العقاري حيث كان يشغل منصب رئيس قسم التقييم العقاري في دائرة الأراضي والأماك - دبي .
Awtad Co./ represented by Mr. Ahmad Majid Lootah Executive Master in Business Administration with Distinction Level - University of Sharjah, Bachelor of Business Administration in Finance - University of Miami, More than 20 years of experience in the financial and banking fields, both traditional and Islamic, and is currently CEO of Al Hilal Capital.	شركة أوتاد السيد / أحمد ماجد لوتاه ماجستير تنفيذي في إدارة الأعمال بتقدير إمتياز - جامعة الشارقة ، بكالوريوس في إدارة الأعمال تخصص العلوم المالية - جامعة ميامي ، خبرة أكثر من 20 عاما في المجالين المالي والمصرفي بشقيه التقليدي والإسلامي ويشغل حاليا منصب الرئيس التنفيذي للهلل كابيتال
Al Salem Company. / represented by Mr. Mohammed Salem Al Hossany Bachelor of Applied Science, E-Commerce - Higher Colleges of Technology, UAE. Master of Science and Financial Administration, London. Board Member of other companies and CEO of AL SAHEL SHARES CENTER since 2005.	شركة السلام المحدودة ويمثلها السيد / محمد سالم الحوسني بكالوريوس في العلوم التطبيقية - التجارة الإلكترونية - كليات التقنية العليا - الإمارات العربية المتحدة. ماجستير في العلوم والإدارة المالية - لندن . عضو مجلس إدارة في شركات أخرى ويشغل منصب المدير العام في مركز الساحل للأسهم منذ عام 2005 .
INVESTMENT GROUP (PVT) LTD./ represented by D. Boshra Al Mulla Master of Healthcare Management - Royal College of Surgeons of Ireland Bachelor of Medicine and General Surgery - Dubai Medical College for Girls Director Of Education and Community Development Prime Minister's office, Policy and Innovation Sector	المجموعة الإستثمارية الخصوصية المحدودة ويمثلها الدكتورة / بشرى الملا ماجستير في إدارة الرعاية الصحية - الكلية الملكية للجراحين في أيرلندا بكالوريوس طب وجراحة عامة - كلية دبي الطبية للبنات مدير إدارة التعليم وتنمية المجتمع ، قطاع الاستراتيجية والابتكار



Al Soor Investment Co./ represented by Mr. Bashar Al Zoubi	شركة السور للاستثمار ويمثلها / السيد بشار الزعبي
Master's degree in Financial Management - Reading University, England, With over 18 years of experience in areas of Banking, Investments,	يحمل شهادة ماجستير في الإدارة المالية من جامعة ريدينج البريطانية أكثر من 18 عامًا من الخبرة في مجالات الخدمات المصرفية والاستثمارات
Mr. Abdel Mutaleb M Aljaede	السيد / عبدالمطلب مصطفى الجعدي
Bachelor of Commerce - Ain Shams University, ARE More than 40 years of experience in the field of insurance, He was the CEO of Oman Insurance Company.	بكالوريوس تجارة - جامعة عين شمس - جمهورية مصر العربية . خبرة أكثر من 40 عاماً في مجال التأمين ، شغل منصب الرئيس التنفيذي لشركة عمان للتأمين
Al Baraka Investments represented by / Mr. Tareq Khalid Alhamad	شركة البركة انفسمتمنتس ويمثلها السيد / طارق خالد الحمد .
over 30 years experience in creating strategic partnerships and leading business development operations throughout the GCC, after representing Kuwait in various countries in different diplomatic positions, actively involved in leading advisory and directorial support to several companies in the UAE, founder member of Kuwait business Council. Graduated from Kuwait University 1987, Psychology	لديه أكثر من 30 عامًا من الخبرة في إنشاء شراكات إستراتيجية وقيادة عمليات تطوير الأعمال في جميع أنحاء دول مجلس التعاون الخليجي ، بعد تمثيل دولة الكويت في العديد من الدول في مناصب دبلوماسية مختلفة ، والمشاركة بنشاط في تقديم الدعم الاستشاري والتوجيهي للعديد من الشركات في دولة الإمارات العربية المتحدة ، عضو مؤسس لمؤسسة الكويت للأعمال . تخرج من جامعة الكويت 1987 في علم النفس .

Best Regard

وتفضلوا بقبول الإحترام

Eyad Hammad
Board Secretary

إياد حماد
مقرر مجلس الإدارة

